



NACIONES UNIDAS

ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS
OFICINA EN COLOMBIA

UNITED NATIONS

HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS
OFFICE IN COLOMBIA

Misión de la ONU viaja al Atrato Medio

Mayo 8 de 2002

El Director de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y Coordinador Residente (e) de la ONU en el país, señor Anders Kompass, viajará el jueves 9 de mayo a la región del Atrato Medio. Dos observadores internacionales de su Oficina se encuentran en Quibdó desde el domingo 5 de mayo.

El señor Kompass, junto con su equipo de trabajo, se reunirá con las comunidades de Bojayá y Vigía del Fuerte, con representantes de la Iglesia, con representantes de organizaciones afrocolombianas, indígenas y campesinas, y con las autoridades de la región. El propósito de la visita es recopilar información sobre los hechos ocurridos desde el 3 de mayo pasado en esta zona del país.